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CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).-  “Este pasado 

fin de semana con el Jesús en la boca, de qué iba a pasar esta 

amenaza del 25 por ciento de aranceles para las importaciones 

que México hace, serían brutales y que, en este sentido, pues 

diría una necesidad clara de hacer política interna así, pero 

también una política internacional.   

 

Y se solucionó, al parecer, el día de ayer con un mes de plazo, sin 

lugar a duda es una buena noticia que no haya aumento de 

aranceles por un mes, es una buena noticia, principalmente para 

todos los empresarios que están preocupadísimos por este 

aumento de aranceles.  

 

Ya había pasado esta amenaza en el sexenio de Peña Nieto, se 

amenazó con subir aranceles, solamente en algunos productos 

como el acero y, después, en el sexenio de López Obrador, en 

donde lo que hizo fue mandar unos seis mil elementos de la 

Guardia Nacional”.  

 

 

https://drive.google.com/file/d/1vsVkmN0VxCCy10gOGcnz9HjP

aW0GMcjM/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1vsVkmN0VxCCy10gOGcnz9HjPaW0GMcjM/view
https://drive.google.com/file/d/1vsVkmN0VxCCy10gOGcnz9HjPaW0GMcjM/view

